

Carmen Oliver, alcaldesa de Albacete

“Mi gran proyecto son las personas”



Fotos La Mancha Press. Luis Vizcaíno

Llegó al Ayuntamiento de Albacete en el año 2003 de la mano de Manuel Pérez Castell. Durante cinco años ha sido la portavoz del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento y teniente alcalde. Concejala del área de participación, calidad democrática e igualdad, asumió el bastón de mando que la convertía en alcaldesa de la ciudad el pasado 31 de marzo. Con el apoyo de su familia y de sus vecinos, Carmen Oliver afirma que los compromisos “de igualdad y de diálogo” marcarán su gobierno.

■ Texto: María José Saiz

Desde el 31 de marzo es la nueva alcaldesa de Albacete. Durante el acto, al que acudieron muchísimos ciudadanos, manifestó que asumía la alcaldía bajo los compromisos de “igualdad y de diálogo”. ¿Éstos serán la pieza angular de su mandato?

Eso es lo que deseo. Todas y cada una de las palabras que allí manifesté fueron sinceras y sentidas. Fue un momento muy especial y es cierto que había muchísima representación institucional, pero también es verdad que había muchos ciudadanos, y esa presencia fue la que más me llegó al corazón. Esos hombres y esas mujeres con los que he tenido tanto contacto en estos últimos cinco años y con los que he trabajado codo con codo, personas mayores, de barrios, mujeres. Les agradezco la ilusión que vi en su mirada y que me han transmitido. Me gustaría, además, que sientan la libertad de poder manifestar a su alcaldesa —en su despacho o en cualquier otro foro— sus propuestas. Prometo que les voy a escuchar. Con

mis primeras palabras quería repetir que mi gran proyecto son las personas y la atención a las mismas, mejorar su calidad de vida, y escucharlas.

Es la segunda mujer alcaldesa de Albacete, y además una mujer que ha luchado con toda sus fuerzas por los derechos de las mujeres. ¿Estas condiciones son las que le han movido a seguir manteniendo las responsabilidades en el área de mujer?

La igualdad de oportunidades afecta tanto a hombres como a mujeres y trabajar en este sentido es avanzar hacia una sociedad más justa. Hace unos días el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, decía que deseaba que la igualdad no fuera únicamente un derecho, sino la línea que marcara su gobierno durante los próximos años. Algo similar es lo que yo quiero conseguir asumiendo esta concejalía en la alcaldía, transversalidad en todo el equipo de gobierno.

El Ayuntamiento de Albacete se ha destacado por ser un tema, el de